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１ コロナ禍での経済対策について 

 (1) 国の中小企業等事業再構築促進事業における県内企業の申請数

はどうだったのか。また、当初の見込みと比較して多いのか少な

いのかなど、所見を聞く。 

 (2) 雇用調整助成金の特例措置延長などを国に強く要請すべきと考

えるがどうか。 

 

２ バス事業者への支援について 

   公共交通を担うバス事業者の経営状況が悪化しており、早急に

支援スキームを考えるべきと思うがどうか。 

 

３ 投票率の向上について 

   投票率の向上に向けた施策と市町への支援を聞く。 

 

４ 地震・津波対策について 

   地震や津波などの大規模災害に備え、どのように取り組んでい

るのか。 

 

５ 教員の採用について 

   水産を支える教員が長らく採用されていないが、水産の教員の

採用方針を聞く。また、農業の教員の採用方針も聞く。 

 

６ デジタルアーカイブの推進について 

   文化財保存修復工房の周知のため、修復動画を公開したり、県

立美術館などが所有する作品の魅力を発信するため、デジタルア

ーカイブを進めるべきと思うがどうか。 

 

７ 中小事業所従業員のワクチン接種について 

   ワクチン接種や副反応により休業し、給与や手当等の補償がな

い方に対して、何らかの所得補償をしてはどうか。 
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８ 病床の削減について 

   今年度、病床機能再編支援事業を活用して削減される病床数は

どれだけか。また、新型コロナウイルスの感染拡大を踏まえ、適

正な病床数をどのように考えているのか。 

 

９ 勤務間インターバルについて 

 (1) これまでどのように啓発してきたのか、導入している事業所数

と併せて聞く。 

(2) 県立病院での導入は検討していないのか。 
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